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Sr. Pedro Miranda manifiesta quP Em~resa Navarro cobra par 
~~mionada entre M$70 6 M$80 y hacP tres a~os en el pozo de su casa 
qUQ aba tece a 4 rasas más, tiene _orno 3,12 m0~ cubicado e¡ , am16n 
limpia fosas, ha e e corno 8 rn:J. 

~~nsulta -uanto cuesta ese trabajo pur la Sr. Alcc11de, 
empresa priv~da. 

Sr. Alcalde ofr ce •a palabra al SY. Pedro Miranda, vecino 
del sector habita~ional Vill Club Aéreo, quién pres~nta un problema 
de rebalse dP alcantarillado en ese se~tor, i11f rmand que fueron 
~itados todos lns vecinos p r el Servici0 Sanidad del Ambiente, 
dá ,ck•les p l az o de 7 días pa r a presentar un plan de trabaje• y que el 
día. 3 de Julio ''35, deben solucionar su problema. Anoche, t uv í e r on 
reunión todos los vecinos y ~sLablecicron venir a conversar con el 
Honorable Conce;o, para informar que si lo hacen en forma 
particular, no lo p0dricn pagaY. 

Sr. Alcalde, les ma1ifiesta que sigue vigente su pet ci6n, 
están obseYvando las ~aracterísticas que pudiera tener, los 
profesionales de ObYas1 para poder otorgar"es un pnsible 
pre~up esto. Se retirdn los representantes de los Gomerciantes 
Ambulantes, agrade~iendo al~ n eJO el haberloq scu~hado. 

Sr. Rodolf~ Vil1alohos, ha~e recuerdo al Sr. Al~alde7 ~o re 
petición formulada en sesiones a~t rioress s bre un espacio e• lddo 
Norte del Mercado M tnicipal, con el fin de poder instalcil nus los 20 
~om~r~iantes ambul~ntes. 

Sr. Alcalde, debe1 presentar solicitud en se~retaria~ 
deci~ión se tomará más adelante. 

Sr". Alcalde, abr.=.> la Sesj,1,n en nombr e de Dios, la Pa t r í a y 
la C;0m1..1na; en p r I mo r lug r vam(")s a tender nuestras visi t<1s1 

aud í enc í ae , e xp l Lc ando que cue ndo lleg.;;1n po r p r í rne r a voz al :,::i11cej1.::., 
le damos un espacio~ normalmente los escuchamos y después tratamos 
de resolver sus problemas y ofrece la palabra a los •e~ore~ Podolfo 
V1llalobos Chav9z y d~n José Aray Mella, en repr~sentac16n de 
feriantes calle LilloJ qu1enes informan que se inician obrns de 
Essal S.A. en calle Lillo, entrP calle Irarrazabal con Thompson, por 
lo que solicitan autori:a~i6n para permitirles trabajar en callP 
IrarYazabal, mientra~ d1re I las faenas que ejecutará E~sal S.A. 

Se ini~ia la Sesi~n ,¡ ndo las 16:00 hrs., presidicl~ por el 
SY. Alcalde Don Manuel Sánchez Mansil la, los C,:,ncejales Sres.: t·arii:• 
Contreras Vega, Ignacio Tapia Gatti, José Sandoval Gómez, Orlando 
B~rquez Mu~oz1 Secretario Haroldo Ballesteros Cárcamo y Sr. Te~d ,ro 
Gc-•nzá ! ez Ver c. • 
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Sr. Alcalde, recibe al Equipo de Salud y Educación, 
ofreciendo la palabra al Sr. P~berto Cog~ani quien presenta a los 
integrantes, co~o ser: Don Archibaldo Valladares, Sra. Patricia 
Santana; por parte del Servicio de Salud y Srd. Cathy liare, Roberto 
Coo~an y Bernardita Caro por Educdción, del Programa de Prevención 
Primaria del uso indebido del Alcnhol y Drcga~ en la Juventud, es 
tabaJar en toda la provincia, en los Establecimientos de Educación 
Bási~a y Media; eqt~ Pr~grama de Prevenrión que Don Ar~hibaldo 
Valladares va a exponer a través de transparencias; se inició en 
EnseRanza Básica a contar del aRo 1992, pr~ncipalmente se está 
buscanciQ PnseRarle al joven a preveniY7 las consecuencias que trae 
el consumo excesivo del alcohol y la drugd1 en ese sentido trabaja 
este equipo, por esto queremos contarle a Uds., que se está haciendo 
a nivel de la comuna y pruvincia, de todas maneras les informamos 
que hay recursos. Deja a Don Archibaldo Valladares para entregar 
exposición: Don Archibaldo expresa que la solicitud al Concejo 
Municipal fué emitida por el EqL1ipo Prnvincial, quienes desarrollan 
t~reaG en la~ 10 comunas; "nformar que es lo que se está 
realizando, es un programa preventivo del uso del alc~hol y la droga 
y dejará carpeta cor1 unos anexos; la Comisi~n Mixta de Salud, Comse, 
tiene objetivo bien claro, cuenta con organigrama y la Muni~ipalidad 
tiene un papel importantisimn 2 través de la ~orporaci~n para que 
siga participando, por lo tanto, PsLA pr~gramcl es entregarle las 
armas a los profesores capacitados y entYegar un trabajo totalmente 
efectivo, lo importante es esta otre organización, que es el Comi+é 
de Salud, que ha estado bastante dejado de lado, tiene base legal, 
en el Decreto 871 del 13.07.82, es una estructura a nivel nacional, 
está vigent~ y para poder finan~iar necesitan un Consejo Local, es 
lo que debería ser el Comit6 de Salt1d Mental; se encuentra 
conformado a nivel nacional a través de los siguientes estamPntos: 
Ministerio de Salud, con Establecimient0s ~e Atención Prim~ria 
en el País. 
Ministerio de Educación, con dis~intos establecimientos de 
enseñanzas en el País. 
Muniripalidades y sus programas snciales. 

Sr. Alc<llde e~plicr al Sr. Pedro Miranda, que el estanque 
limpia fosas se adquirió con el fin de Yesponder al cc~promiso que 
se sustrdjO con 8erviur para que se construya la Población Camilo 
Henriquez, primera y segunda y Poblac&lr1 Padre Hurtado, por eso se 
compró este sistema, por lo tanto, no podemos competir con la 
empresa privada, lo de Uds. es área privada, por lo que se tratará 
este tema al final de la reunión. Informa que hay conv8nio c0n 
Empresa de Rio Bueno, se c~mpromet16 a trabdJSr en la comuna a un 
menor pr~cio y para la respuesta al Sr. Miranda, da el fonn 632105 6 
6356301 para ser informado el día 22.06.95. 

Sr. Pedro Miranda, en vista de los informado, viene a ver 
posibilidad qL1e a trevés de la Municipalid~d, se pudiera efe~tuar el 
trab2jo, canceland0 los honorarios. 

Sr. Alcalde1 el estanque Municipal hace 6 m3. 

• 



a un h,:,gaY f¿;v,:,rable tlP •-ll"l menor , que care•:e c!e una 
o que pertenece t.l uno, i nc apaz de proveer lo 

i nccr po r ac i óri 
casa pr,:ipia, 

Sr. Alcalde, ofrPCD la pal br~ a la Sra. Patricia Santana, 
qu i ém expresa que es Asesora y C,:11::irdinacJ,.:,rd del "Programa de 
colocacion~s familictres de menores, embajada d~ alto riesgo 
obstetrico y del hogar material del Hospital de Castro''; presenta al 
grupo de guardadores de menoresf oncargad~s del Hogar Maternal, y 
mamás de los ni~os que actualmente atiende el Hospital de Castro. 
Este programa, es una 0stratégia de intervención en la parte 
infr.1ntil y de la mu jo r , del Mini.steri, .. , de Salud, cuyo objeti.vc, ec; 121 
p r everrc í ón de riesgos b í omé d i c oa y sc,.-1ales en 1Jn1pc,s de mayores 
carencias, ,:on la finalidad de prc,t.egel'" :i.ntegralmenl;e é\1. me no r, 
apli~able en niv~les primarios, ~ecundarios y terciarios de atenci~n 
al Servicio Nacional de Salud. Col~cación famjliar: es la 

L~ comisión se despid~ agrade~idos. 

Sr. Archibaldo Valladares1 di- , lo que solicitan no es 
dinero, sólo es compromiso de ~acer fun~ionar esta estructura que va 
a coordinar el volumen cie una etapa de trabajo, como ejem~lo: 
Carabineros está desarrollandu labor preventiva, perc, podría haber 
un trabajo junto complementario. Me"ciona a los integrantes del 
Equipo Asesor, como: Asistcnt~ Social Gobernación, en Educación 
Don Roberto Cog~an, Rubén Barria, y la Sra. Patricia Santana y 
Archibaldo Valladares, me~ciona ~ue los rrofesores involucrados de la 
Provincia¡ y Agentes Comunit~rios y dA la salud, se dan cita en el 
Club de Leones el día 28 de Junio, para retnmar las actividades del 
año 1995. 

Sr. Roberto Cog~an, lo financia el Servicio de Salud y a 
las Escuelas son agen~es comunitarios. 

Sr. Mario Contreras, pregunta quién financia el Programa 
Comuni tc\ri,-,. 

Sr. Roberto Cog~an7 informa que la Comuna de Castro, fué 
favorecida can un Proyerto de Prevención Escular denomin~do PPE., 
con un monto de M$800, igual en la Comuna de San Juan de La Costa, 
de Osorno; o sea1 para CastYO quedó en M$400 y San Juan da la Costa 
otros M$400, y pronto bie~P que empPzar a funcionar. En la provincia 
ganaron 2, Castro y Cha~chi; son progtemas respaldados por el 
Programa Pr evrsnc i 6n E:scol -1 • P(1bl i ,:a y ele l INJ. 7 con pr oyoc t,:is que 
e por t an l"ecursc,s para esta Campaña de Frevenci~,n y , ,tro de la 
J1.1ventL,d, PCP. (Pr, ,grama Prevr.:in,: i ó n Comunitario) y ._,tros en Pr,_.gramas 
Juveniles d~ Prevenci6n nor el TNJ. 

D'í ve r s aa Tnstitu,:ii:.,nes: Fuer .. c•s ele Ol'den y Seguridad, Iglesias, 
Digeder, D.N.A., Scouth, Ura~h, Alcohólicos Anónimos, etc. 

.Juvran í lec-;. 

- Comité de Salud Mental en sus cJ;r.t.inhos niveles. 
Organi z ac i c,ne5 vivar, de la comun í dad. 

- Sernam y distintos programciS de part1cipaci6n de l~s familias. 
- Institutu Nacional de la Juventud y las diferentes Organizaciones 
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Srd. Patricia Santdna, informa que ld Sra. Erika Benavente¡ 
ha partici~ad~ Pn reuni~ner rlP tr~bajÍI y está incorporada a esta 
labor.-· 

Sr. Mario C~ntreras, nosotros Memos analizado el prnblema 
de los pasajes, en el se0tido ~ue se quise st blecer un Lonveni, 
con ei SeYemi de Salud7 en cuclnto a dotar de profesional~s 
especializados y de instrumental quirúrgicc más avanzado o de utrc 
tipo de ~lem~tos médiros al Hos~1tal de Castru7 pero c~ntestaron por 
escribo, que el H~spital Regional dcl Ptn. Monttr eY murho Aás 
factible y se debí.a crear un programa para financiar los pasaJes de 
los enfermos desde Castro, de la Provincia, t~mbién Falena; que QSto 
sí. PYa más p r é c c í co , Po r o t r o lado, no c:;e le pue de preguntar a :i.~\ 
gante de donde es; corrPspnndiéndoles a ntras comunas, ya que este 
Municipic-, abS'.JYVP dicho tos, los que c;on c'el Area Sc,cial, se 
gastan gran par~e en pas~jes QYatis, no presentando AOn, el informe 
de la Asistente Social dF spital de Castro. 

Sr. A 1 ca 1 de, moric i oria qL•E en cuan te, a rasajes; no es una 
lab,:.r del Muf'ii:i¡n:., s í no del Servicio de Sahtdr peri:•, no ha hab i do 
problema al respe~tn en otor~drlos.- 

Sra. Patri~ia Santdnn, es para Pl Hogar Maternal, el cuál, 
no se ha hecho reposición de mobiliario desde hace unos 5 a~os.- 

Sr. Alcalde, dice la duda es que Uds. tienen Casa de la 
Madre Campes in , pen.1 ni, a í, del Hogar de l« Madre> Campesina, 
dentro del recinto es_ol~r, dlguién hablaba de muebles.- 

indispensable para su biPnestar firi~o, mental y qocial. Tambi~n, es 
apli~able a embarazadaG y puerperas de altn riesgo nbstétrico, 
provenierteq de SPctores rurales que tienen problem~s de 
accesibilidad y quE por tal raz~n, requieren de Pste beneficio para 
la proto~ci6n de su salud y del rerién na~¡do. Los beneficiarios 
ingresan a un hogar de coloc~ción a cargo d~ una guardadortl de 
men,:ires ,:, de e-mbarazadas. Ne e idcider, de s-o Lu c í ó n inmediata: a) 
Aportes económic~s para la atención de casos especieles: 
financiamiento de PXámenes, pasajes para traslados, medicamentos, 
scanners u otros, seg~n necesidad en beneficio de los ni~os y 
embarazadas o puerperas en colocación familiar. b) Apoyo constante a 
las familias de menores en colocación familiarr objete preparar el 
hog~r para el regreqr ~ol ni~o, evitando recaídas y man8ra de 
manejar en forma máfu eficiente el programa. e) Habilita~i6n del 
Hogar maternal: como reparación o reposición mobiliario: sillas, 
sillones, mesa, dotar de TV/Radio y cunas. ci) Implramentar un Plan 
Comunal de Protección al "ir.o adolesr"ente y 2 sus familias, objetivo 
es para la prntecci6n del menor en riesgo fisicu, moral y socidl. 
Además, ha~e Fntrega de una carpeta con antecedentes relacionados 
con los temas tratad,:,s. Ademó.s, las (lLBrdadrwas de menores y 
fnra·gada del ~ogar Materndl, exponen a los Sres. Concejales sus 
exper í enc í ae, o vivenci 1s de 1 \'". ,atisfa,:cirines y pr,-,b'iemas con estor:. 
nir..::.s. Don Orlanclo B6r quez, e.,;pyesél que es bori í t,-, el tY-abajÍI que 
desarrollan en benefi~io de los ni~os.- 
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2.- Of , 61 del 16.06.'35, a fa,sa' 'v'aldivi~., indicándole que 
el Concejo no ac~ede a petició~. dabid~ ~ Plan Regulador (Area 
Verde), pero si pueden seguir ocupando el lugar de la raseta 
elevadora de aguas servidas. 

1.- Of. 333 del l6.06.'35, Al,:aldia, d í r í n í do a Sr. Jefe 
Prov. Biünes Na~ionnlPS: ~gli~ tdndo determinarión Gn solicitud de 
Essal S.A., por t~rrenos en Pla¿uela Lillo, por tratarse de un bien 
nacional de us~ públlco, le rnrr~sponde eJer~rar la funrión de 
con~rol superior, de conformidad a los Artículos 12 y 19Q del D.L. 
NQ1939/77. 

2) Sr. José Sn~dnv~17 ~n pág. 41 donde dice, por :oncepto 
corrt v í buc í one s alreded,:•r de> M$1.8C>o.or:r, debe cloc í r : "por c onceapt o 
con t r í buc íonea alrecleci,:1r de M$1.800 000 a nivel ne c í oria L'", 

1) Sr. Mario Cont:Yeras, dice se habla por la labor del Sr. 
Esteban Anti gual, se debe c.o l o c:ir: ''se habla fclVC•l'"ablemente de- la 
ldb.._ .... del Sr. Esteban Antigual". 

13. OE.. ·35. A continuación se da lectura al Acta N221 del 
Leida, se observan las siguientes modificaciones. 

Finalizada la ev.po~i·ión, Sra. Patricia Santana y comitiv~7 
agrad8cen a Honorable roncPjo, el haberlos escLichadc, retirándose. 

en esas situaciones lo decide 
y i...wn riesgos, e~plica sobre 

el 
el 

Sra. Patricia Santana, 
Tribunal son caso~ difírilLs 
proceso de adopción de un ni~o. 

Sr. Jc,sé Sandoval, ::,:,ns1..tlté\ quién determina, si la madre y 
el padre están en condiciones de rc~ibir una guagua y Ud. ve que no 
están en las ~ondiciune~ más ~d~i...Uddas. 

Sra. Patricia Santana, depende de la disponibilidad, 
voluntad, cundiciones físicas y estructurales de su vivienda, hay 
nueve Guardadora~ de Menores, n~ hay cupo máximo, atienden de 13 a 
14 ni~os mensuales, ojalá matrimonio legalmente constituido y que 
sean ~ªD~s, que 5Ppsn leer y escribir1 estabilidad Pcnnómica, buena 
c;alud. 

Sr. Alcalde, consulta cual es el cupo de Gu~rciacior~s que 
tiene Castro. 

Sra. Patricia Santana1 se estableció el siguiente criterio, 
que el Hc,spi tal clebe agotar Lodos sus medi,:,s y dc:.:ispués recién 
coricur r í r al M1.1nicipio, pero con do,:umento de respa1d,:, por el Some .-, 
de le Asi~~ente Social. 



Sr. f'.:,lcdlde, que loo; r,inbladore<:5 del lci;pc, del Club Aéreo, 
solicitan csmión municipal p~ra limpiar sus fosas, por lo que 
solicita la opinión del Concejo. 

La opini~n unáni~e del Cnnccjo1 es que se instalen en calle 
Irarra2abal, mie~tras se reali~~n les trabajos en calle Lill8. 

Sr. Alcalde, plan~etl problema de vendedores ambulante de 
calle Lillo, debido a que se re~lizaran trabajos por parte de Essal 
S.A. 

Suma 
25 

Educación CPinacotera) 
Edu_aci\n Aporte Adicional 

003 
003 

31 25 

M$ 900.- 
Ms 400.- 
M$ 378.- 
M$ 3. 771.- 

SL1plemenl;.acié111 de Egresos: 
22 17 009 Gastos Menores 
22 17 010 Otros Arriendos 

M$ 5.449.- Suma 

de Egres•:is = 
Consumo Alumbrado P~blico M$ 1.678.- 

Di -sm í nL\I; i ó n 
20 001 22 

M$ 3. 771.- 

Suplementar Ingre~os: 
I tem Asi~.1, 
63 008 Aporte Adicional Educación 

Subt. 
06 

El Concejo Municipal acuerda por unanimidad lo siguiente: 
Sr. Alcalde, propone modificaciones presupuestariaq. 

Concejo opina que por a~ora, no eE posible afiliarse visto 
C'!l.11:? no SP e5tá en cortd í c í one s de c anc e l e r cuota corno asnc lados. 

Se da le tura a Of cio A.C.P.CH., Ordinario NQ63, de 
Asociación de Ciudades Puertos, r~~1ten est·tuto de la Asociación. 

5.- or. 64 del 20.06.95, Sr. Jefe Prov. Vialidad, 
indicándose mal estado de la calzada en Avda. Pedro Montt. 

4.- Of. 63 del 19.06.95, Sr. Jefe Prov. Vialidad, 
soli~iténdcse repara,i~n de calzada en calle San Martin y O'Higgins. 

1 

1 

\ 
1 

3.- Of. 62 del 19.06.95, al Sr. Jefe Provincial de Bienes 
N.:ii:ionales, solicitándolf." fra.n.jc1 de 1'3 metn:•s de fc•n,..h, en camino 
antiguo a Llau-Llao1 a~roximadamente 8.435 m2.7 destinado a Areas 
Verdes. 

.. 



7 

Se acuerda po r Lln1nimitJc:1.d realizar los estudios de la 
Q1.1inta Ramos, en cuanco se ten92111 l•:•s recursos financieros.- 

Sr. José S2ndoval, que hay varios es~udios pendientes ya 
arordados pur el Concejo, por lo que hay que vor lo~ fnndns que se 
disponen en el Presupuesto.- 

Sr. Mario Contreras, quo las 20 casas que hay penMien~e de 
alcantarillado en la Poblaci~n ClDr~ Bart~,7 lo ejecutaré Essal, 
dejdndo lo~ arran~ues hastd El ingreso de Joq terrenos cie los 
benefi, ieirios, a lo .» ua l ea les déw-~. f·,.-ilidades para c artr e l a r las 
,:c,nexi\mcis; que se cJe' on he ce r los estt..idi,::,s dE.' Quinl;a Ramos. 

Se conversB larQamen~e ~~te tema y una de las con~lusiones 
que se establ~ce es que el .-os~o es muy superior, que no se trata de 
u~a fun~iOn privcitiva del Municipio7 aunque la finallddd lo amerito; 
que lo más probab1p o corre, te, e~ C'Jl..lf• la Munl,:ipai í da d h í c í e se h,s 
estudios y Essal las obras, p~ro :orno 1~ proposición 110 es asi y no 
so tient~r1 1,·,c-, YPr.urc:;,:,c,, no e" rosiblL fJ rrnar un convon í o , 
Solucionur la conetci6n a la Red da alcantarillado de la Pobl¿ción 
Camilo Henrlqucz, el ~unicipio dQber~ hacer las obr~s.- 

Sr. Alr.:alde7 que visitó en el día de hoy la Quinta Ramos, 
por problPmas de agua y alcantarillado, que conversó con Essal, 
manifestándole el Jefe que están ~n condiciones de realizar el 
estudio de ingeniería y que el Comité o la Municipalidad, financien 
las obras que $egún dijo, tionen un cns~o aproximado de M$6.000.- 

Sr. Orlando Bérquez, que hay una empY-esa en Castro, a la 
cual habría que consultarle s~s precios, no -s conveniente hacer 
competencias o partidario snlamentc de los ~asos ~ociales.- 

Sr. Ignacio Tapia, es psrtidario de que sP haga el trabajo 
a cambio dE" un ar,orte, que puC'rlt''1 seY planch:is de z i ne u o tras 
cosas, qur el Alcalde ~onsidere neces~rias. 

Sr. Al,:alcJe, que se ¡:lle:de pe d í r 'i planchds de z í nc por 
cern í onada , p r a ocupar Las en c anou sr:.r.:i.:tles urgc>ntes1 que se f.ll.lt?de 
eje,:L, (.¿¡l' es l:o a f i ne s de mes y p,:i'f l.'.tni ca vez. 

Sr. José Sandoval, no está de acuerdo LOn esto7 pues es 
verdad que 0Gtá des~cupadQ el estanque y l bumba, no asi el cami~n. 
al cudl retira basurat, ram~s, traslada la maquinaria, etc.1 ~ue si 
se hact esto, desp~és vendrán a solicitar lo mismo los habitantes de 
Villa Guarello u otras. 

Sr. Mario Contreras, de que s1 fuera de atender los caso~ 
sociales, hay disronibilidad dP ~amión, se deberia r>restar el 
servicie a cambi~ de un aporte, como planchas de zinc por ejemplo, 
haciéndose Pntrega con inventario a los que se benefi:ie, el aportP 
tiene que ser dado o documentado previamente a la rea1izaci6n del 
trabaje,. 

• • 
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Se finaliza ltl Se~i6n a le 

Al'."ta. 2) 
4) Varios. 

Tc\l.:ila próxima Sesi•Jn: 1) l ect;ur,'!\ del 
~orre~ponden~i~" ,pachada. 3) Corresp~nrl"nci~ ?ecibida. 

a concurso para la~ 
1 C.:inducbor A-2; 1 
para Organi=aciones 

Sr. Alcalde, informa que ~e llamó 
siguientes vacanLes: ~ Conductore~ Cldse D; 
Mecánicn¡ 1 Asistente Social y 1 Profesional 
Cornun í tar i as. 

Se dialoga si:,bre 11.:J 'tl{ im , el Corre, J~· cs de op í n í ó n de 
ayudar Los sien,pre que sea po s í b Le , en :onsideración a que ~s gen~e 
que lo requiere verdaderamente. 

Es1ima conveniente repardr la ~ede sr,cial de lo~ Jubilados 
o Pension~dos en cal le Ju n F'co . Si !vu1 que a.1,· rt a 1 mano de obr a , 
conJuntamente con otro ~ontra~i ~td. 

Sr. J~sé Sandoval, r pudo hablar sobre el terreno ~ara 
Aeródromo, debid~ ~ que el propietario no e5té en Castro. 

Sr. Igna-io Tapia, que la Población Pené Schneider está 
bien í Lum í nade , fc.\ltand.:1 sc,l(C1mente ... anb'ar lci1;_¡ ampt"'.•lletas -•n las 
siguientes ~alles: Mérquez de La Plata, poste NQ4; Cdncha Rayada 
poste N216; Arica NE17¡ Pasajo Coronel N21. El terrenn adquirido ~n 
Punahuel, está ocupado con cr1imales de personci~ ~o autorizadas. 

necesario tener Cdrpetcls 
o lt1gares., donde se le 

El Concejo, indic que es 
preparadas para que vir.ite l (C, '.".lbrr.s 
"',:,} i•:1tará su cortc r e c Ló n de ellos. 

Sr. Alcalde, que hoy se ibro la licitarión, que el dfqe~o 
del Internado aOn nn está teYminddo, se oficiará. Informa que se 
propuso al Sr. Intendonte var~a~ fechas para que visite la comuna, 
con e! objeto de realizar una reuni\n d0 trabajo. 

Sr. Mario Co~treras1 quP n~ ~e ha Lenido noticids del 
Pr,-,yp.-'.,::, dt:l Po Li bé c n íco , '"'e pub Li cé la Lí c í b ac í ó n , hay que 
~onsultar a Arquitectura, en que estado se en~uentra el proyecto del 
In ter nacío , 

Concejo, es rle opiniór que si lo puede ~acer el Contratista 
Munii:ipalr es más conveniente a l ,s intere..:es. rruni~ipales.- 

Sr. Alcalde, que fcl.lta un qu í rrt o cab Le para quP. se pueda 
i.rener Lumb r a do . " 1 ico en QL1i11t.a Rdmos, que se hab l ó con Saesa 
sobre el r.,r0sup,_testo, pe ro 1UP tcunbién se pllet.ie hace r -:on el 
ContYatista Municipal; que en Saesa le hiciera proposición pard 
solucionar ,:asos riel c;ect,,r r ur al por medi':1 de trc.-tnsformadores, 
t mbién le hablar~n del cambio de luminarias que podrian hacer 
ellos, descartand,;;, esl;;1::? costo del a Lumb r atío púb Li co si el corieumo 
baja por menor pc t enc í e í nsc e Lada si 111 hubiera.- 

.... 
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